

Actividades de la Asociación de Amas de Casa «La Asunción»

Amas de Casa

Las Actividades de este último trimestre se componen de una reunión de Castellón de todas las asociaciones de la provincia, para firmar las Presidentas los Estatutos de la Federación de Castellón, una vez allí nos invitaron a asistir a las fiestas de la Magdalena, el día de la comida de las "Collas", en el cual se celebra una comida en la sede Provincial y se recibe a las autoridades de Castellón y a la Delegada del Gobierno.

El día 1 de Abril, en la sede de Castellón, se celebra el día de los platos típicos de la provincia, cada asociación participa con el plato típico del pueblo al que pertenece, nosotras, o sea, les Coves, participó con el plato salado de una "Rosca de Pascua" y de dulce con una "Coca Celestial", con la cual obtuvimos el primer premio (25.000 pts), lo que nos alegró mucho ya que había muchos platos también muy buenos.

Proyectos para los próximos meses.

Del día 24 al 1 de Mayo, tendremos una exposición de Manos Unidas de los 40 años, estará en el local social de "La Fonda" de 6 a 8 de la tarde y el domingo 30 de Abril celebraremos la "Merienda del Hambre" a favor de Manos Unidas, esperamos que se apunte mucha gente.

El 6 y 7 de Mayo organizamos un viaje a Andorra y el 13 del mismo mes será la Trobada del Baix Maestrat.

Estamos esperando fe-



Fiesta Provincial de Amas de Casa en Cabanes.

chas para un viaje a Valencia patrocinado por la Generalitat.

El 8 de Junio Fiesta Provincial en Traiguera.

El 22 de Junio viaje a Barcelona a visitar la Nestlé.

Estas son todas las cosas pendientes para los próximos meses, junto a otras que aún están sin confirmar.



Primera "trobada" en Traiguera.